

Devaluación del peso impedirá importar más alimentos: CNC (El Financiero 02/03/09)

Devaluación del peso impedirá importar más alimentos: CNC (El Financiero 02/03/09) Héctor Chávez Lunes, 2 de marzo de 2009 El poder adquisitivo del salario ha caído más de 30 por ciento en lo que va del año y la depreciación del peso frente al dólar ha reducido de manera importante las compras en el exterior, por lo que si México no es capaz de producir sus propios alimentos, el futuro de la mayoría de su población será la hambruna, advirtió la Confederación Nacional Campesina (CNC). Su presidente, Cruz López Aguilar, consideró que la crisis monetaria que se da con el incremento del dólar provoca que las reservas del país disminuyan 400 millones de dólares diarios. Recordó que el año pasado se importaron alimentos por cerca de 22 mil millones de dólares, cuando el billete verde se cotizaba alrededor de 11 pesos, pero ahora que está en más de 15, prueba que los productores siempre han tenido la razón al pedir que el gobierno dirija su estrategia a lograr la soberanía alimentaria. Al sostener distintos encuentros con los productores de arroz, cebada y maíz, el dirigente de la CNC consideró que el problema más grave del campo es la inexistencia de una política agropecuaria y que el gobierno sólo reaccione con programas de corto plazo. Calificó de lamentable que a pesar de que 2008 fue un año extraordinario en lo que se refiere a lluvias, los productores del país estén inconformes ante la falta de una estrategia para el sector.